
令和５年市議会第１回定例会（２月）
市政に対する一般質問通告一覧（会派代表質問）

日　　時 時　間 会派・質問者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

2月28日 90分 代表質問 1 財政健全化の取り組みについて

午前10時 創政 (1) 歳入面における具体的取り組み状況について伺いたい

北田宏彦 ① 市税の徴収強化

議員 ② 都市計画税の導入

③ 市有財産の売り払い等

④ 企業誘致の推進

⑤ その他

(2) 歳出面における具体的取り組み状況について伺いたい

① 事務事業の抜本的な見直し

② 一般会計からの繰出金の抑制

③ 公共施設のあり方の見直し

2 子育て・教育について

(1) 市内、各保育園・保育所における入所待機状況と対応
策について伺いたい

3 本市における都市計画と農業政策の整合について

(1) 企業誘致、商業施設等の誘致を推進するならば地区計
画に定められた区域及びスマートＩＣ周辺の農振農用
地の指定を見直すべきと考えるが、いかがか

4 県営水道と用水事業体である九十九里地域水道企業団、
南房総広域水道企業団の経営統合協議について

(1) 九十九里地域水道企業団のメリット、デメリットにつ
いて伺いたい

5 安全対策について

6 公共施設等管理について

関連質問 5 安全対策について

田辺正弘
議員

先日、市内商店が強盗に襲われるという痛ましい事件
が起こった。市民の安心、安全のため、以下伺う。

(1) 大網白里市安全都市宣言について

(2) 大網街道の安全対策について

関連質問 5 安全対策について

山下豊昭
議員

昨年６月に県が示した本市の土砂災害警戒区域の指定に
係わる基礎調査箇所は１１０箇所、そのうち山辺地区が
２２箇所であったと聞く。今後の調査等について伺う。

(1) 大網白里市令和４年度の調査結果について

(2) 令和５年度の調査対象は

6 公共施設等管理について

市内教育福祉施設の管理について、合理的で一元的な
管理を目指すことを目的として以下伺う。

(1) 大網白里アリーナの利活用推進について

関連質問 2 子育て・教育について

森建二
議員

市内保育所は、官民連携し待機児童を大幅に減らす素
晴らしい結果となった。だが、民間保育所の現場から
は慢性的な人手不足を聞く。以下伺う。

(1) 保育士処遇改善の施策について

(2) 今後の施策について
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令和５年市議会第１回定例会（２月）
市政に対する一般質問通告一覧（会派代表質問）

日　　時 時　間 会派・質問者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

6 公共施設等管理について

小中池公園は市民に人気の公園であるが、管理運営に
は多くの人的・予算的なコストがかかる。市では現在、
公園の今後についての検討を開始していると聞くが、
昨今では都市部、例えば渋谷区などでＰａｒｋ－ＰＦＩ
（プライベイト・ファイナンス・イニシアティブ）
事業など、公園の安全性の確保とライフサイクルコスト
の縮減による財政負担の軽減などを目指し、設備維持
から管理までを一括して民間企業に委託する制度も注目
されている。以下伺う。

(1) 小中池公園再整備基本計画検討委員会について

(2) ＰＰＰ／ＰＦＩ等、民間の資金、経営能力及び技術的
能力を活用する方法の導入を検討してみてはいかがか

2月28日 60分 代表質問 1 社会資本整備事業について

午後１時 自民 (1) 国道１２８号バイパスの４車線化工事の内容について

小倉利昭 (2) 小中川堤防の護岸復旧工事について

議員 (3) 増穂地区の道路整備について

2 本市の救急医療体制について

関連質問 1 社会資本整備事業について

土屋忠和 (1) 四天木堀川に架かる下谷橋梁の修繕について

議員 (2) 白里中央海岸事故発生時の緊急自動車交通路について

(3) 白里中、通学路横断歩道脇の待機場整備について

関連質問 2 本市の救急医療体制について

中野修 (1) 消防署、救急隊の出動状況について

議員

2月28日 90分 代表質問 1 市長の今後４年間のビジョンについて

午後２時 公明党 2 健康福祉行政について

引間真理子 (1) 子育て支援について

議員 ① 出産・子育て応援交付金について

② 伴走型相談支援について

③ コロナ禍でのマタニティ教室・父親学級について

(2) 母子健康手帳について

① 本市の特徴と「リトルベビーハンドブック」について

(3) コロナ禍について

(4) インフルエンザ感染拡大について

3 環境行政について

(1) ごみ減量、資源化について

① 資源ごみについて

② 資源物となる雑紙の啓発について

③ プラゴミを減らす取り組みについて

4 一般行政について

(1) 税の収納について

5 高齢者福祉行政について

(1) 高齢者支援について
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市政に対する一般質問通告一覧（会派代表質問）

日　　時 時　間 会派・質問者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

6 子育て行政について

(1) 子育て支援について

7 防災行政について

(1) 防災・減災対策について

8 土木行政について

(1) 圏央道大網白里スマートＩＣについて

関連質問 4 一般行政について

上代和利 (1) 税の収納について
議員 ① 令和４年１２月までの市民税の収納率と全体の市税の収

納率について
② 不納欠損の状況についてと不納欠損になった理由につい

て
③ 納税についての相談内容と対応について

④ 市民の皆様に納税しやすい環境と仕方について

5 高齢者福祉行政について

(1) 高齢者支援について

① 高齢者福祉計画・介護保険事業計画の施策について

② シニア向けスマホ講座について

③ 終活支援について

④ 民生委員児童委員の本市の状況について

関連質問 2 健康福祉行政について

秋葉好美 (3) コロナ禍について

議員 ① ２類から５類に引き下げられることについて

(4) インフルエンザの感染拡大について

① 千葉県の感染拡大状況について

② 本市でのインフルエンザの予防と啓発について

6 子育て行政について

(1) 子育て支援について

① 子育て支援館と子育て交流センターについて

② 保育所の運営について

7 防災行政について

(1) 防災・減災対策について
① 津波避難施設、津波避難タワーと築山防災公園につい

て
② 防災訓練について

③ 今後について（要望として）

8 土木行政について

(1) 圏央道大網白里スマートＩＣについて

① 供用開始から現在までの利用状況について

② 今後の課題と利用向上について
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